

Backen für den Rotkreuztag am 8. Mai

Die Vorbereitungen für den Weltrotkreuztag am 8. Mai schreiten voran. Die DRK-Küche der DRK Landesschule Baden-Württemberg in Pfalzgrafenweiler probiert gerade Plätzchen aus.

"Die sollen gut aussehen und schmecken", erklärt das Küchen-Personal. Dazu färben sie Mürbteig mit Lebensmittelfarbe Rot ein und stecken das DRK-Symbol, das Kreuz aus. Immer wieder gibt es für die Belegschaft Versucherle. Die roten Kreuze werden dann vor dem 8. Mai frisch gebacken.

Das DRK verteilt am Montag, 8. Mai vor dem Dm in Pfalzgrafenweiler getreu der Aktion "Kein kalter Kaffee" warmen Kaffee und Rotkreuz-Plätzchen. Zudem erfahren die Gäste des DRK-Standes mehr über die Aufgaben des DRK.

Das DRK freut sich über zahlreiche Besucher.



Fotos: DRK